MONTESSON

La Fête de la salade réunit les défenseurs de la plaine agricole



Montesson, samedi. Les participants à la randonnée d'environ trois kilomètres ont appris que les terres agricoles étaient enrichies par du compost organique produit également sur place. (LP/HR.)

MALGRÉ QUELQUES GOUTTES d'eau, certes bénéfiques pour la salade nouvelle, plus de 200 personnes ont participé, samedi, à la fête du même nom, organisée par Plaine d'avenir 78 en partenariat avec les producteurs de la Plaine de Montesson, les représentants des propriétaires des parcelles et les nombreuses associations qui luttent pour le maintien de son activité agricole.

La randonnée d'environ trois kilomètres à travers la Plaine de Montesson était agrémentée de nombreuses interventions. « Cela fait plusieurs fois que j'y participe avec toujours autant de plaisir », confie une quadragénaire attachée aux productions locales. Les participants ont notamment appris que les sols sur lesquelles poussaient les salades et les autres légumes étaient enrichis par du compost organique produit par une petite unité de production située dans le périmètre de la Plaine de Montesson.

« Les petits désagréments dus à l'odeur qui incommode parfois les riverains sont liés au processus de décomposition des matières organiques qui servent à la reconstitution nutritive du sol et non le signe d'une utilisation de produits chimiques qui, eux, ne sentent rien », a notamment expli-

qué Robert Français, le président du syndicat des maraîchers de la Plaine. « Ces terres, par leurs qualités, représentent une immense richesse. Ce serait vraiment dommage qu'elles disparaissent et laissent place à du béton », confie Norbert, un intermittent du spectacle venu du Val-d'Oise, en référence au projet de construction de logements sur le site, évoqué depuis des années.

A l'issue de la balade, les participants ont pu déguster des produits issus de ces terres et même repartir avec certains d'entre eux grâce à un quiz doté de nombreux paniers gourmands.

HERVÉ RACHYNSKI

Le Parisien. 2.5.2016

Article du Parisien : « La Fête de la salade réunit les défenseurs de la plaine agricole »

2 mai 2016